

Öffentlichkeitsarbeit des Betriebsrats

Öffentlichkeitsarbeit ist für Betriebsratsgremien ein zentrales Thema. Mit der Entwicklung der digitalen Medien ist aus dem Informationsfluss eine Informationsflut geworden. Wer sich bemerkbar machen will, braucht ein gutes Kommunikationskonzept. Das gilt sowohl für die interne als auch für die externe Kommunikation. Denn die beste Betriebsratsarbeit bringt wenig, wenn sie im Arbeitsumfeld nicht bemerkt wird. Nur wer es schafft, seine Arbeit positiv in den Köpfen der Beschäftigten zu verankern, kann sie gewinnen den Betriebsrat zu unterstützen und sich mit ihm zu engagieren.

12. September 2024

IG Metall Hannover, Raum E.04

mit **Annette Vogelsang**

Anmeldeschluss.: **2. September**